

Cervera afirma que no hay ninguna reclamación por los sensores de glucemia y destaca la atención a los diabéticos

El conseller de Sanidad, Manuel Cervera, afirmó que "no hay ninguna reclamación relacionada con la utilización de los sensores de glucemia" y de hecho destacó que las personas con diabetes de la Comunitat Valenciana están "satisfechas" con la atención de la enfermedad que se presta desde las 22 unidades especializadas en diabetes de la red sanitaria pública valenciana.

VALENCIA, 10 (EUROPA PRESS)

El conseller de Sanidad, Manuel Cervera, afirmó que "no hay ninguna reclamación relacionada con la utilización de los sensores de glucemia" y de hecho destacó que las personas con diabetes de la Comunitat Valenciana están "satisfechas" con la atención de la enfermedad que se presta desde las 22 unidades especializadas en diabetes de la red sanitaria pública valenciana.

Cervera ofrece estos datos en una respuesta parlamentaria, recogida por Europa Press, a la diputada de Compromís Marina Albiol, que le inquirió sobre si tiene conocimiento del "gran número de enfermos de diabetes que, actualmente, están quejándose y denunciando que los hospitales públicos valencianos no les proveen de sensores continuos de glucosa a pesar de prescribírselos" y si la conselleria piensa hacer algo al respecto.

Al respecto, el conseller replicó que "no hay ninguna reclamación relacionada con la utilización de los sensores de glucemia" y que estos enfermos se encuentran "satisfechos" con la atención que reciben.

De hecho, informó de que desde 2001, se han dotado de forma progresiva de sensores continuos de insulina las unidades de diabetes y aclaró que estos sensores "sólo se utilizan como método diagnóstico para implantar mejoras en el control terapéutico de pacientes muy seleccionados por la dificultad de su control metabólico".

Además, constató que en la actualidad, no está aprobada la utilización de forma continuada en pacientes diabéticos con bomba de insulina en todo el sistema nacional de sanidad.